

## **INFRAESTRUCTURAS MUNICIPIOS**

### **Alcobendas abre una zona termal municipal tras un incendio en 2018 que arrasó las saunas**

Alcobendas, 13 jun (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha inaugurado este jueves una nueva zona termal municipal, en el polideportivo José Caballero, que viene a sustituir a la antigua infraestructura que sufrió un incendio en 2018 que destruyó las saunas del polideportivo.

En estas nuevas instalaciones, junto a las obras de reforma en el Servicio de Medicina Deportiva, se han invertido 487.500 euros, según indica el Ayuntamiento en una nota.

La nueva zona termal cuenta ahora con sauna, sanarium, caldarium, baño de vapor, fuente de hielo y banco caliente de agua, al tiempo que dispone de nuevos vestuarios femeninos y masculinos con aseos adaptados para personas con movilidad reducida.

El horario de apertura es de lunes a viernes de 8:45 a 22:00 horas y de 8:45 a 21:30 horas, los sábados y domingos y los usuarios del abono deporte pueden acceder libremente.

El resto de personas podrán entrar con una entrada de media hora y, en ambos casos, la entrada se realiza a través de los tornos.